



Syndicat  
**CFTC**  
LIBRE JUSTICE

*La vie à défendre*

Syndicat  
**CFTC**  
du  
Ministère  
de la  
Justice

Libre  
indépendant  
et  
constructif

<http://www.cftc-slj.fr>  
[secretariat@cftc-slj.fr](mailto:secretariat@cftc-slj.fr)

06.61.18.34.80  
06.99.34.31.77



# CD VILLENAUXE LA GRANDE

## Un pensionnaire mécontent de son affectation...

Chers collègues.

Jeudi dernier, le capitaine du QHB a été appelé pour un détenu qui n'apprécie guère son affectation ! Ce dernier exige une autre cellule ! Il se sent trop bien pour cette aile qu'il désigne comme une « coursive de drogués et de pointeurs ! »

Le capitaine en soutien de notre collègue H, lui répond qu'il n'y a plus la moindre place en Bâtiment, ni en détention d'ailleurs !

Avec une telle remarque, on se doute qu'il ne faut pas être prix Nobel de mathématique pour comprendre qu'il n'y a aucune autre place !

En somme, le problème mathématique posé a une solution assez simple pour celui qui a un minimum de logique ! Mais notre population pénale peut vite dynamiter la situation quand on lui dit NON... Alfred Nobel s'en retournerait dans sa tombe.

Le détenu est incapable de résoudre ce problème mathématique, la conclusion au problème posé pour le détenu est à la hauteur de sa réflexion... primaire et limitée le tout ponctué d'un « rien à foutre je vais au QD »

Les collègues comprennent qu'ils ne pourront pas régler cela en bonne intelligence ...et devant le manque évident de cette qualité par notre pensionnaire, ils décident de le refermer pour qu'il se calme.

Mais le détenu toujours dans une logique où tout lui est dû, ne laisse pas la porte se refermer ! Les collègues se voient obligés de le repousser en cellule, en utilisant la force strictement nécessaire bien sûr!

Le détenu tire le collègue H par le gilet pare-lame et le rentre en cellule, l'officier intervient et l'alarme est déclenchée

Résultat de ce problème ? Une bosse au front et pas celle des maths pour l'officier !

La **CFTC** comprend aisément que des établissements doivent être soulagés face à une surpopulation grandissante !

Cependant, Monsieur le Directeur Interrégional, au risque de paraître insistant pensez-vous que le Centre de détention de VILLENAUXE LA GRANDE peut accueillir tous les profils ?

Nous ne remettons pas en cause les taux d'occupation, et, il est normal que tous les établissements travaillent à soulager certains qui connaissent des matelas au sol.

**Toutefois, si notre CD a fait ses preuves, avec des profils difficiles, cela doit-il pour autant devenir une habitude ?**

Nous demandons des profils adaptés à la structure.

Nous aurions aimé souhaiter un prompt rétablissement à l'officier blessé !

Nous ne pourrons heureusement pas le faire, car C a repris son poste dès le lendemain de l'agression (encore) !

Chapeau chef, tu es un exemple à suivre, on te félicite, et, **nous espérons que nous ne serons pas les seuls !**

*Le Bureau Local CFTC*

A Villenauze la grande, le 06 octobre 2023